

El Gobierno sufre su primer revés en el Congreso por RTVE

El error de dos diputados impide renovar el consejo de la corporación

M. ALBEROLA / R. G. GÓMEZ
Madrid

El error de dos diputados al votar y la ausencia de otros dos provocó ayer el primer revés parlamentario para el nuevo Go-

bierno. El pleno del Congreso se quedó a un solo voto de la mayoría absoluta requerida para validar el decreto ley que contempla la renovación del consejo de administración de RTVE, pese a que sus promotores contaban *a priori* con apoyos suficientes para sacarlo adelante. La contrariedad entre los diputados del PSOE, Unidos Podemos y el PNV —grupos que impulsaban la remodelación— al conocer el resultado contrastaba con la alegría entre los del PP y Ciudadanos, que la rechazaban.

Tanto el PSOE como Unidos Podemos intentaban a última hora repetir la votación ante la evidencia de que se había producido un error y que los seis consejeros correspondientes al Congreso ya fueron elegidos la pasada semana y solo faltaban los cuatro del Senado. Los servicios jurídicos de la Cámara deberán hoy resolver sus alegaciones.

Fuentes de la presidencia del Congreso consideran que el proceso ha decaído al no obtener el respaldo y que ahora, como especifica el decreto ley, el Gobierno debe proponer un administrador único, que será nombrado por la Cámara. Para elegir a dicho administrador se necesitan las mismas mayorías que para nombrar a los consejeros: dos tercios en primera votación y mayoría absoluta en segunda, que se produciría en el plazo mínimo de 48 horas. **PÁGINA 17**

Los migrantes sin padrón tendrán atención sanitaria

EMILIO DE BENITO, Madrid

El decreto ley para recuperar la sanidad universal que prepara el Gobierno otorga atención sanitaria y medicamentos subvencionados a los inmigrantes sin que estén empadronados. Cada comunidad establecerá los documentos necesarios, según el borrador que ha conocido EL PAÍS. La medida rectifica un decreto del PP que dejaba sin asistencia a los inmigrantes irregulares. **PÁGINA 15**

ADEMÁS

López Obrador anuncia su plan de austeridad **P6**

Hacienda suaviza el ajuste del déficit autonómico **P38**

Lopetegui toma el timón de un Madrid sin Cristiano **P31**

Francia impone el fútbol de músculo frente al toque **P32**



TRUMP DESPRECIA A SUS SERVICIOS DE INTELIGENCIA ANTE PUTIN. Tras atacar la semana pasada a la UE, el presidente de EE UU mostró ayer más confianza en el líder ruso que en sus propios servicios de seguridad, según declaró en rueda de prensa tras reunirse con Putin. / K. LAMARQUE (REUTERS) **PÁGINAS 3 A 5**

El apoyo de Cospedal refuerza a Casado en las primarias del PP

El candidato sostiene que ha logrado los apoyos suficientes aunque Sáenz de Santamaría enfría el entusiasmo de su rival

NATALIA JUNQUERA, Madrid

A cinco días de la votación, el candidato a la secretaría general del PP, Pablo Casado, logró ayer el apoyo crucial de María Dolores Cospedal, quien señaló que era “una magnífica opción” para ofrecer a los votantes populares “un proyecto ilusionante”. Casado se deshizo en elogios hacia su nueva aliada, convencido de que le dará los apoyos suficientes para ser elegido durante el congreso del PP, que

se celebra el próximo viernes y sábado en Madrid. Su equipo asegura que se ha garantizado el voto de 2.000 compromisarios, sobre un total de 3.082.

La exvicepresidenta Soraya Sáenz de Santamaría enfrió el entusiasmo de su rival. “Las cuentas de la vieja en eso no funcionan”, manifestó. Su equipo considera que sigue siendo muy fuerte en Andalucía, que es la comunidad que más compromisarios aporta.

Sáenz de Santamaría sufrió ayer otro revés después de que la comisión organizadora del congreso del PP anunciase que no investigará el origen del vídeo difundido contra ella, tal y como había pedido. Tampoco llamará, como solicitaba su candidatura, a los miembros del equipo que trabajan formal o informalmente en la campaña de Casado. La comisión descalificó el vídeo y señaló que hace daño a los dos rivales. **PÁGINA 16**

Monstruos centenarios que inspiraron el manga

Una muestra en Madrid descubre los ‘yokai’

JORDI COSTA, Madrid

La Real Academia de Bellas Artes de San Fernando de Madrid exhibe hasta el próximo 23 de septiembre una muestra dedicada a los *yokai*, monstruos de la tradición japonesa cuyos orígenes se remontan al siglo X. Estas criaturas sobrenaturales inspi-

raron a los dibujantes de manga y del cine de animación el diseño de personajes que se han convertido luego en iconos universales. La exposición se organiza dentro de la conmemoración de los 150 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Japón y España. **PÁGINA 27**



FILLO DO ATLÁNTICO



Martín Códax
ALBARIÑO
VAN DOMÍNGUEZ, COCINERO

IBEROSTAR
HOTELS & RESORTS

MALLORCA
IBEROSTAR ALBUFERA PARK 4*

5 días
489€
Alojamiento y Desayuno

Vuelo incluido desde Madrid

bthetravelbrand.com 902 200 400

B the travel brand